



Nombre de alumnos: Paola
Suaznávar Ruíz

Nombre del profesor: Felipe Antonio
Morales Mora

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Práctica clínica de
enfermería II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7°

Grupo: “B”

Ensayo del cumplimiento de los registros de enfermería y los cuidados diarios del paciente en la UCI Anatomía del sistema digestivo

En el presente ensayo hablaremos acerca de cada apartado que conforma a una hoja gráfica, la cual es el trabajo del área de enfermería y son requerimientos para que nuestro paciente tenga una mejoría, o cuando menos se encuentre estable, para esto necesitaremos hacer unas pruebas en cada apartado y es de suma importancia ser totalmente puntual y responsable en cuanto a los cuidados y actividades que le realizaremos a nuestros pacientes, ya que serán pacientes críticos, como estudiantes de enfermería es muy importante que nosotros tengamos este tipo de conocimientos, ya que en un futuro estaremos en un servicio como la UCI y sabremos que hacer , y como hacerlo, para ser unos excelentes profesionales.

1.1.4 Cumplimientos de los registros de la UCI

Bueno para comenzar vamos a ver que en el servicio de cuidados intensivos tendremos varias graficas que nos ayudaran a tener un mejor control dentro de nuestro servicio.

Aquí registraremos los signos vitales, la primera es la gráfica horaria donde estará conformada por una cara anterior y una cara posterior, la primer cara vamos a ver diferentes apartados que se asemejan con otro tipo de hojas como las de enfermería, ya que en primer lugar veremos todos los datos personales de nuestro paciente, como; nombre, apellido, numero de cama , número de expediente, peso , talla, edad entre algunos otros datos.

Después encontraremos en recuadros pequeños, los signos vitales de nuestro paciente a como el medico nos indique, si por hora, cada media hora o por un determinado tiempo.

Y pues aquí como estudiante considero que es importante ya que en el siguiente apartado, habla acerca de que debemos de registrar la presión tanto sistólica, diastólica, media y el gasto cardiaco.

Si en dado caso nuestro paciente se encuentra conectado a un monitor , que modalidad se encuentra su monitor, como por ejemplo si es parcial o total, entre algunos otros tipos que existen dentro de estos, tuve la oportunidad de estar en el servicio de urgencias pediátricas donde una paciente como de unos 7 años estaba conectada al ventilador, y ahí la jefa me enseñó todos los valores que debía checar y me dijo las razones las cuales son muy importantes, como la frecuencia respiratoria, el FiO2 , entre otros.

La glucosa capilar, para ver si nuestro paciente no se encuentra hipoglucémico o hipergucemico. La saturación de oxígeno, para ver si nuestro paciente tiene hipoxemia o algún problema de la respiración, sigue los medicamentos, la dosis, el horario de administración, la sueroterapia dependiendo de la patología de nuestro paciente y pues ahí veremos si será normal o con una bomba de infusión.

Otro apartado es la nutrición, también aunque no somos nutriólogos es muy importante ya que sepamos el tipo de dieta que lleva nuestro paciente por ejemplo si es diabético, si tiene alguna enfermedad hepática será especial.

Balance hídrico, que normalmente se hará en la noche, las perdidas insensibles, heces, pipí etc. Y todo esto se va registrar en la suma de todas las perdidas, sumatorio de ingresos pero también de perdidas, y esto nos va reflejar si nuestro paciente está perdiendo más de lo que está ganando y ver que puede ver un desequilibrio en nuestro paciente.

Cara posterior, veremos uno de los modelos de Virginia Henderson, donde veremos todas las etapas del proceso de atención de enfermería.

1.1.5 Cuidados diarios del paciente de u.c.i

En este tema veremos que los cuidados no son como los demás servicios, ya que en este debe haber más delicadeza para realizar todo tipo de cuidados deben de tener un orden, y que le demos prioridad a algunos cuidados o bien a los pacientes más graves o que están más en riesgo.

Algunos turnos tienen más cuidados que otros por ejemplo el baño, es del matutino normalmente etc.

Hay cuidados que también son de todos los turnos por mencionar algunos, como la monitorización de signos vitales, aplicar los cuidados según el tratamiento que nos proporcionó el médico, poner al tanto a los pacientes no importando del horario en el que se encuentren, colaborar con el medico en las visitas que realiza en cada turno, cumplir con la gráfica horaria que mencionamos en el tema anterior, en cada jornada laboral.

Ahora las tareas específicas de cada turno, por ejemplo el turno matutino se encargara de control de glucemia, neurológicas, se pasa visita con el medico, realizara higiene de los pacientes o el paciente, cambios posturales según este indicado, los cuidados de la via venosa, sonda vesical y nasogástrica, todo lo que implique el balance hídrico,

Así mismo es importante manejar los cuidados que debemos de tener en cuenta si nuestro paciente sufre algún tipo de complicación de cualquier índole.

Bueno para finalizar el servicio de unidad de cuidados intensivos es realmente de mucha responsabilidad, ya que los pacientes se van encontrar en estado crítico, por lo tanto es más el cuidado de manera delicada que le debemos de brindar, a nuestro paciente ya que un error de nuestra parte solo podría complicar las cosas.

Bibliografía

UDS. (24 de agosto 2020 de Septiembre- diciembre de 2020). *Practica clinica de enfermeria II*.

Obtenido de Practica clinica de enfermeria II:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/51c86ad2dd0feae6b59de1af50562f3.pdf>